

**MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT
BADEN-WÜRTTEMBERG**

Postfach 10 34 42 70029 Stuttgart
E-Mail: poststelle@km.kv.bwl.de

An die
Außenstellen des Landeslehrerprüfungsamtes bei den Regierungspräsidien

Stuttgart 8. Dezember 2009
Durchwahl 0711 279-2682
Telefax 0711 279-2877
Name Ulrike Kornmeier
Gebäude Königstr. 19a
Aktenzeichen 21-6701.7/407
(Bitte bei Antwort angeben)

An die
Außenstellen des Landeslehrerprüfungsamtes bei den Pädagogischen Hochschulen

An die
Zentren für Lehrerbildung an den Universitäten

An die
Prorektoren für Lehre der Universitäten in Baden-Württemberg

An die
Prorektoren für Lehrer der Pädagogischen Hochschulen

Online-Bewerbungsverfahren für die Vorbereitungsdienste der Lehrämter

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Zulassungsverfahren für die Vorbereitungsdienste, welches die Verteilung der Bewerberinnen und Bewerber auf die einzelnen Seminarstandorte und Ausbildungsschulen beinhaltet, stellt mit Blick auf die steigenden Bewerberzahlen für alle Verfahrensbeteiligte eine große Herausforderung dar.

Um den berechtigten Forderungen eines angemessenen Bewerbungszeitraums einerseits und der frühzeitigen Information über die endgültige Zuteilung zum Seminarort andererseits Rechnung zu tragen, können bzw. müssen sich die Studienabsolventinnen und -absolventen für die im Jahr 2011 beginnenden Vorbereitungsdienste online bewerben.

Ab Mitte März 2010 stehen der Online-Bewerbungsbogen sowie alle notwendigen Informationen zum Online-Bewerbungsverfahren im Kultusportal unter:

www.vorbereitungsdienst-lehramt-bw.de zur Verfügung. Damit ist eine fristgerechte Bewerbung gewährleistet.

Die bisherigen Bewerbungsformulare (in Papierform), die für die Absolventinnen und Absolventen aus Baden-Württemberg jeweils bei den Außenstellen des Landeslehrerprüfungsamtes an den Pädagogischen Hochschulen abgeholt werden konnten oder im gymnasialen Bereich direkt versandt wurden, werden nicht mehr zum Einsatz kommen.

Wir bitten Sie, diese Informationen in geeigneter Form an die Studierenden der Lehrämter bekannt zu geben.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Friedrich
Ministerialrat